

Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck – **Rückblick 2010/2011**

08.12. – 08.01.2012

»von schwarz bis weiß« — Mitglieder der Künstlervereinigung in der Sparkasse Fürstenfeldbruck mit deren freundlicher Unterstützung, geöffnet zu den Geschäftszeiten der Sparkasse

09.12.2011

20 Mitglieder der Künstlervereinigung FFB präsentieren ausgewählte Arbeiten in Geschäften in der Brucker Innenstadt im Rahmen von »Kunst am romantischen Einkaufsabend«, organisiert vom Stadtmarketing »FFB ist besser«.

02.12., 03.12., 04.12., 09.12., 10.12. und 11.12.2011

»Sonderform« – Mitglieder der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck zeigen kleine Formate in der Alten Schmiede (Foto: Hermann Coning)



03.12. – 18.12.2011

»Lebensräume« — Karl-Trautmann-Kunstpreis der Kester-Haeusler-Stiftung
Anlässlich des 110. Geburtstages des Fürstenfeldbrucker Malers und Mitgründers der
Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck e.V. Karl Trautmann Preisträger: Stephan Juttner (KV) und
Barbara Mechler

06.08 – 21.08.2011

»Schichtungen« – Jahresausstellung der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck, 27 Mitglieder stellen themenbezogene Arbeiten aus

27.06. – 10.07.2011

»ZWANZIGELF« – anlässlich des 20jährigen Jubiläums der Kulturwerkstatt HAUS 10 arbeiteten 21 Künstler, davon 9 aus der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck, 2 Wochen in der Bildhauerwerkstatt, in der »alte Schmiede« (neben dem Reitstall), in der Druckwerkstatt und in den Räumen der Kulturwerkstatt HAUS 10. Die daraus entstanden Arbeiten wurden in der Kulturwerkstatt HAUS 10, im Klosterareal und im Stadtmuseum gezeigt

28.05. – 13.06.2011

»In der Schleife« — Sabine Effinger und Alex Trespi, München, zeigen neue raumbezogene Arbeiten

12.05. – 10.06.2011

Malerei und Bildhauerei – 27 Mitglieder der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck in der Regierung von Oberbayern, Maximilianstraße 39, 80538 München

17.04. – 08.05.2011

»Annäherung« — ein Austausch-Projekt der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck mit der Galerie Artfound« Kiew/Ukraine in 2010/2011. Siehe auch... Gegenbesuch der Künstler aus Kiew. Gezeigt wurden mitgebrachte und die in den Werkstätten der Kulturwerkstatt HAUS 10 entstandenen Arbeiten von Yevgeniy Matveyev, Pavlo Popsuiev, Vitor Shulga, Oleksandr Shymbarovsky, Oksana Strachuk, Vadym Shamanov; Kurator: Jury Krulikovsky

04. und 05.12.2010

»Klein« 13 Künstler der Künstlervereinigung FFB stellen in der Bildhauerwerkstatt »Alte Schmiede« aus

03.12. – 07.01.2011

»Die Künstlervereinigung im Quadrat« in der Sparkasse Fürstenfeldbruck mit deren freundlicher Unterstützung

13.11. – 01.12.2010

»Naturstücke« — Preisträger der 14. Landkreisausstellung des Landkreises Fürstenfeldbruck, Stefan Wehmeier – Malerei auf Leinwand und Papier

12.06. – 27.06.2010

Jahresausstellung »das Innere des Äußeren«
Mitglieder der Künstlervereinigung Fürstenfeldbruck zeigten Arbeiten zum Thema

01.4. - 11.04.2010

»Künstlertausch« mit Kiew/Ukraine

6 Künstler aus der Künstlervereinigung FFB, Claudia Hippe-Kraftczyk, Uli Hochmann, Stephan Juttner, Hilde Seyboth, Ruth Strähhuber, Hansjürgen Vogel, haben dort gearbeitet und anschließend die Ausstellung »Annäherung« in der »Foundart Galerie« auf die Beine gestellt. Organisation: Ruth Strähhuber und Wladimir Stupitzky. Der Nachrichtenbericht über die Eröffnung kann hier (Film/YouTube) angesehen werden.
Der Gegenbesuch wird voraussichtlich im März nächsten Jahres stattfinden.

20.03. - 05.04.2010

»Farbe bekennen« — Celia Mendoza – Malerei und Glasgestaltung, Angelika Sieger, Anna-Maria Kursawe – Malerei

16.01. - 31.01.2010

»Genussverstärker — Gemeinsam das HAUS 10 bespielen«
Ruth Strähhuber – Malerei, Fotografie, Film; Cosima Strähhuber - Installationen